

Medio	Radiopolar.com
Fecha	3-08-2015
Mención	Diplomados para nuevos líderes sindicales inicia con novedosa clase de comunicación. Fue dictado por la UAH.

En el marco de las Escuelas de Formación Sindical.

DIPLOMADO PARA NUEVOS LÍDERES SINDICALES INICIA CON NOVEDOSA CLASE DE COMUNICACIÓN

-Un total de 36 alumnos se sumaron a la primera de diez jornadas que incorporarán aprendizaje sobre liderazgo, diálogo, negociación, seguridad social, prevención de accidentes laborales, sistemas previsionales, mujer y trabajo, entre otras.

-La inauguración de la jornada estuvo acompañada por el vicepresidente nacional de la Cut, Nolberto Díaz, y la senadora Carolina Goic, quienes acompañaron a la autoridad local.

Con 36 dirigentes gremiales, representantes del mundo público y privado de la región, dio inicio la segunda versión del Diplomado para Nuevos Líderes Sindicales, cuya partida se realizó a través de una “llamativa” clase de Comunicación.

Así fue definida por los propios asistentes de la jornada, quienes durante todo el día mantuvieron la atención sobre su primer docente, el actor, director teatral y asesor comunicacional, Moisés Norambuena, encargado de abrir el programa que forma parte de las Escuelas de Formación Sindical de la Subsecretaría del Trabajo, ejecutada por la Universidad Alberto Hurtado.

Para Hilda Barría, representante del sindicato de trabajadores de la educación de la Cormupa, esta primera clase ha significado un acercamiento a temáticas que no conocía: “Yo vine en realidad a aprender sobre negociación y esa era una de mis expectativas, pero hoy día que me encuentro con esto de la comunicación, muy buena la clase del profesor, realmente estoy encantada. Estoy aprendiendo cosas que uno, cree que porque es vieja, que es profesora, las maneja, y la verdad es que no, aquí estoy viendo cosas que recién estoy aprendiendo y espero que todos los temas me entreguen algo que no conozco y que pueda aprovecharlo”,

Nelson Mc Ardle, de la Asociación de Académicos de la Umag, también destacó la clase y la ceremonia de inauguración. “La primera clase partió muy motivacional, además el módulo comunicación es importante, porque es una de las más grandes herramientas que uno debe trabajar para transmitir las ideas. Yo estoy a menos de un año de haber empezado esta labor y hay demasiadas cosas que uno debe aprender y el diplomado es una oportunidad bastante buena para eso”.

Por su parte, el seremi del Trabajo y Previsión Social, Carlos Abarzúa Villegas, destacó la convocatoria y resaltó el objetivo del programa. “Hay que rescatar el nivel de interés que manifestaron los dirigentes de la región en esta escuela, tuvimos más de 80 postulantes al diplomado y finalmente fueron 50 los seleccionados, lo que da cuenta de la demanda por capacitación. Señalar que vienen nuevos cursos en el marco de las escuelas sindicales de la Dirección del Trabajo, para quienes quedaron rezagados del diplomado”, expresó Abarzúa.

Tras dar un saludo a los estudiantes, el vicepresidente nacional de la Central Unitaria de Trabajadores, Nolberto Díaz, se refirió a la necesidad de formación de los sindicatos. “Yo saludo que el gobierno impulse la posibilidad que los trabajadores se organicen (...) me queda sólo felicitar a la secretaría ministerial, a la universidad y a la caja que permiten esto. Chile requiere que sus trabajadores se formen, Chile requiere también no solamente que todos seamos más productivos, sino que también estemos más formados y el diálogo social requiere de más capacitación”, recalcó el líder gremial.

Entre los dirigentes seleccionados y que presenciaron la primera clase se encuentran representantes de gremios del sector público y privado, tales como el Colegio de Profesores, Cormupa, Chiledeportes, Cervecería Austral, Manipuladoras de alimentos, Líder, Asmar y también representantes de la Cut provincial de Última Esperanza.

A la cita también acudieron el director del Programa de Relaciones Laborales de la Universidad Alberto Hurtado, Mauricio Araneda, y el gerente local de la Caja de Compensación La Araucana, Humberto Casanova.

